

本校の概要

R5.4月

宇部市街の東郊の一角を占める住宅地域で、校区には恩田運動公園や山口宇部空港もある好適な環境に恵まれている。

保護者や地域の教育に対する関心は高く、特に、教育後援会組織の発足は市内最初である。

その他にも、校区諸団体と一体になって教育課題に取り組む機構もあり、物心両面にわたる協力支援が年々充実し発展してきている。

現在児童 745 名であるが、かつては児童 3,000 名を超した県下屈指の大規模校で、教職員、保護者、地域が一体となって教育実践に取り組み、よき伝統と校風を築いている。

昭和 58 年度より古い木造校舎の改築工事が進められ、新校舎が昭和 61 年 2 月に完成。同時にこれを記念する事業としての徒渉プールも完成した。平成 4 年 10 月には、創立 50 周年記念として、校訓碑庭園の事業を竣工し、記念式典を行った。平成 24 年 11 月には、創立 70 周年記念及び、体育館完成記念として、記念式典及び、記念事業を行った。平成 25 年度より学校運営協議会（コミュニティ・スクール）を発足し、平成 26 年度より、通級指導教室を開設した。そして和 2 年度 4 月より、常盤中学校区共通教育目標「学び合い、支え合って生きる」を掲げ、小中一貫教育の推進に取り組んでいるところである。

